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CDU-Fraktion im Stadtrat Jever  

- Der Fraktionsvorsitzende -  

 

 

An die  

Stadt Jever  

Bürgermeister Jan Edo Albers  

Rat der Stadt Jever über Fachausschuss  

per E-Mail  

 

 

Antrag  

 

Jever, den 6. August 2022  

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

im Namen der CDU-Fraktion im Rat der Stadt Jever stelle ich den nachfolgenden Antrag mit der 

Bitte um Überweisung in den zuständigen Fachausschuss.  

 

Antrag:  

Die drei jeverschen Grundschulen werden durch die Stadt Jever nach vorhandener Notwendig-

keit und Bedarf mit weiteren iPads und Zubehör für Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und 

pädagogische Mitarbeiter ausgestattet. Die dafür notwendigen Mittel werden im Nachtragshaus-

halt bereitgestellt.  

Begründung:  

Frau Rektorin Svenja Kiesewetter (Grundschule am Harlinger Weg) als hinzugewähltes Mitglied 

im Ausschuss für Schule, Jugend, Soziales und Familie hat auf Anfrage der CDU-Fraktion in 

Rücksprache mit den beiden anderen Grundschulleitungen mitgeteilt, welche weiteren Bedarfe 

zur Ausstattung nötig sind. Daraus ergibt sich folgende Übersicht:  

Grundschule am Harlinger Weg:  

weiterer Bedarf  50 iPads für Schülerinnen und Schüler  

     5 iPads für pädagogische Mitarbeiter  

Paul-Sillus-Schule:  

weiterer Bedarf  200 iPads für Schülerinnen und Schüler  

     10 iPads für pädagogische Mitarbeiter  
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Grundschule Cleverns:  

weiterer Bedarf  53 iPads für Schülerinnen und Schüler  

     3 Surface für pädagogische Mitarbeiter  

Dies ergibt eine Summe von 321 Geräten. Der exakte Bedarf ist vor der Umsetzung zu klären.  

Eine Anfrage bezüglich der dafür benötigten Mittel bei Herrn Manfred Meile (Stadtverwaltung) 

ergab folgende Information bezüglich der bisherigen Anschaffungskosten:  

Apple iPad   EUR 351,90 

Apple Pencil   EUR   71,90 

Case für Apple  EUR   13,00 

gesamt:   EUR 436,80 

zuzüglich MwSt.  EUR 519,80 

Der aufgrund dieser Informationen bereitzustellende Betrag liegt in einer Höhe von ca. 

EUR 170.000,00.  

 

Mit freundlichen Grüßen,  

 

Dr. Matthias Bollmeyer  


